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prebit-Soft-Dimmer

Alle dimmbaren prebit-Leuchten werden über ihren Softtaster stufenlos und 
komfortabel geregelt. Das eingebaute Dimmermodul mit Memory-Funktion 
sorgt dafür, dass Sie Ihre Leuchte ganz einfach mit der Helligkeitsstufe einschal-
ten, die Sie beim letzten Mal gewählt hatten. Mit einem längeren Druck auf den 
Softtaster variieren Sie die Leuchtstärke nach Wunsch.
Mit unserer brandneuen „dim2warm“ Warmton-Dimmung sorgt eine Farbtem-
peratursteuerung dafür, dass das Licht tatsächlich eine wärmere Farbtempera-
tur (von 3000–2200 K) erhält.
 

prebit-Soft-dimmer

All dimmable prebit-lights can be conveniently regulated to any desired intensity by 
means of the Soft push button. The built-in dimmer module with memory function 
ensures that your light switches on at the brightness level you selected the last time. 
You can vary the light intensity as desired by  keeping your finger on the Soft switch. 
With our brand new „dim2warm“ warm-tone dimming, color temperature control 
ensures that the light actually gets a warmer color temperature (from 3000-2200 K).
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